



BOLETÍN 8 INFORMATIVO (PRE-HUELGA)



México, 28 Ene (Situam). - En el marco del emplazamiento a huelga por aumento salarial, que se llevará a cabo el próximo 1 de febrero, el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana (Situam), realizó el Foro-Charla: "Hablemos del ejercicio presupuestal en la UAM", donde se contó con la presencia de investigadores de esta máxima casa de estudios para explicar sobre la necesidad de hacer una redistribución del presupuesto salarial.

Durante su intervención el profesor Investigador de la UAM-Azcapotzalco, Nicolás Domínguez Vergara, explicó que no hay manera que la universidad pueda resolver sus problemas económicos si no hay una redistribución salarial, ya que, si se le quitara presupuesto a la gente que gana más que el presidente podría darse un incremento a los trabajadores hasta del 15 por ciento, pero las autoridades no lo van a hacer, por lo cual van a continuar los problemas graves si se siguen con estos excesos.

Por su parte, el ex Secretario General del Situam, Rodolfo S. Pérez Ruiz, señaló que en 2018 el salario del rector era de 27 mil pesos, el cual subió a 129 mil, más las compensaciones y estímulos que recibe asciende a más de 300 mil pesos, tuvo un incremento de más del 200%. Asimismo, agregó que en 2017 y 2018 se creó un rubro que las autoridades universitarias llamaron "compensación para mandos medios y administrativos", al cual le destinaron 24 millones de pesos de ambos años, es decir, que de la nada sacaron una cantidad adicional al de por sí ya abultado presupuesto salarial, que la mayoría va a parar a la rectoría.

A su vez, el profesor Investigador de la UAM-Azcapotzalco, Víctor X. Mendoza Escamilla, precisó que la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) debe ser transformada, ya que el sector más importante es el alumnado, a ellos les perjudica todas las ilegalidades que pasan en la institución, la corrupción ya es sistémica, por lo cual es necesario cambiarla completamente, y al final todo esto afecta los salarios de los trabajadores, aunque no se vea. Respecto a esta transformación, dijo, el diseño institucional debe ser modificado, se debe cambiar la Ley orgánica, ya que, así como está solo facilita la creación de mafias académicas dedicadas a robar el presupuesto.

Los ponentes en el foro fueron: el profesor Investigador de la UAM-Azcapotzalco, Nicolás Domínguez Vergara; el ex secretario general del Situam, Rodolfo S. Pérez Ruiz; y el profesor Investigador de la UAM-Azcapotzalco, Víctor X. Mendoza Escamilla, también estuvieron presentes el Secretario de Finanzas del Situam, Raúl Álvarez y el secretario de Relaciones y Solidaridad, Agustín Flores organizador del evento.